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Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e vinte, às quatorze 
horas, através da plataforma de comunicação Zoom Meetings, participaram 
da Reunião Ordinaria os membros do Comitê de Investimentos do IPAM, os 
Senhores Ivan Furtado de Oliveira, Odilon José de Santana Júnior, Noel 
Leite da Silva, Rodrigo Ferreira Soares e a Senhora Maria Irisney Barbosa 
de Souza, contanto com a presença da senhora Beatriz Okumura. O 
Presidente do Comitê, Dr. Ivan Furtado de Oliveira, deu início a Reunião 
extraordinária, conforme convocação no memorando N° 
025/2020/PRESIDENCIA, para tratar das seguintes pautas: 1 - Análise do 
Parecer da Sete Capital Consultoria de Investimentos e deliberação sobre 
possíveis realocações; 2 - Análise dos fundos apresentados pelo Banco 
Santander na reunião realizada no dia 28/05/2020; 3 - outros assuntos. O 
presidente do COMIN deu início a sessão passando a palavra ao 
representante da Sete Capital, Sra. Beatriz Okumura que através de 
videoconferência via plataforma Zoom, Meetings, iniciou a apresentação 
falando sobre sobre a expectativas futuras para os juros, inflação e 
investimentos de renda variável e renda fixa, em seguida fez o detalhamento 
dos fundos apresentados pelo Banco Santander, e considerando o atual 
cenário relativo a curva de juros sugeriu que o instituo não se posicione em 
fundos IMAs por conta da volatilidade atual. A sugestão é manter os 
investimentos atuais já posicionados nos fundos IRF-M. Sobre os fundos de 
renda variável, principalmente o Fundo Santander Seleção 30 FIC Ações, 
CNPJ 29.549.642/0001-26, a consultoria concluiu que o fundo cobra taxa de 
performance sobre 20% do que exceder o Ibovespa, o que sugere que o 
FUNDO é ativo, porém o que se observa nos gráfios de retorno acumulado é 
que o desempenho é aderente ao Ibovespa, algo inesperado em um FUNDO 
supostamente ativo. Além disso, o período total de liquidez é de 29 dias, isto 
é, demora 29 dias contados do pedido de resgate até que o recurso esteja 
disponível em conta. Assim não recomendaram a aplicação neste fundo. A 
consultoria fez a sugestão de que o instituto aumentasse a posição em IRF-
M, colocando aproximadamente 10% do que tem disponível no fundo 
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capitalizado. Desta forma, os membros do COMIN aprovaram o parecer da 
empresa Sete Capital, não aprovando a aplicação nos fundos apresentados 
pelo banco Santander, e ainda fazer a realocação sugerida, de 
aproximadamente R$ 43.7000.000,00 (quarenta e três milhões e setecentos 
mil reais do fundo IDKA-2A para o fundo o fundo IRF-M do próprio Banco 
do Brasil. Nada mais a tratar o Presidente d  Comitê de Investimentos do 
IPAM deu como encerrada a reunião e e,J\iI. Tiri ney Barba de Souza, 
secretariei e lavrei a Ata, firmada por m t ----e todos os 
membros do Comitê de Investimentos presente-. Porto Velho, 24 de junho de 
2020. 
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